



TBB, 28.12. 2023

Neujahrsgrüße und Aufruf zur Teilnahme an den Kommunalwahlen seitens des FDP-Kreisverbandsvorsitzenden Benjamin Denzer

Liebe Mitglieder, Freunde und Sympathisanten der FDP an Main und Tauber,
Sehr geehrte Damen und Herren,

ein in jeder Hinsicht ereignisreiches Jahr 2023 neigt sich dem Ende entgegen. Gerade eben noch haben Sie hoffentlich allesamt die Gelegenheit dazu gehabt, um im Kreise Ihrer Familien und mit den Liebsten ein paar unbeschwerte Weihnachtsfeiertage zu genießen.

Ein solches Schreiben bietet die Möglichkeit einen Rückblick zu werfen auf das was war, und gleichzeitig den Fokus auf all das zu richten, was im kommenden Jahr vor uns liegt. Zunächst jedoch möchte die Gelegenheit dazu nutzen, um mich bei jeder und jedem Einzelnen von Ihnen für Ihre Treue und Ihre Mitarbeit im FDP-Kreisverband zu bedanken.

Es mag allzu trivial klingen, aber nur gemeinsam sind wir stark!

Mein besonderer Dank gilt ferner den Vorsitzenden unserer Stadtverbände, den FDP-Kreisräten, unserem bis dato noch einzigen liberalen Bürgermeister im Landkreis, Dr. Lukas Braun und Mirwais Wafa als unserem Europakandidaten, der mit einer kämpferischen Rede auf dem Landesparteitag in Kehl die Herzen der Delegierten erobert hat, und folgerichtig mit Platz 3 einen Spitzenplatz auf der Landesliste einnimmt.

Danken möchte ich ferner unserem FDP-Betreuungsabgeordneten im Stuttgarter Landtag, Stephen Brauer, der uns bei zahlreichen Besuchen im Landkreis unterstützt hat, und überdies unser Sprachrohr auf der parlamentarischen Ebene in der Landeshauptstadt ist.

Auch MdB Michael Link gilt mein Dank für seinen Auftritt als Festredner bei unserem Jubiläumsakt in Bad Mergentheim. Dem Mergentheimer FDP-Stadtverband unter der Führung von Anne Hansen-Peter und unter tatkräftiger Mitwirkung u.a. von Norbert Patzner gilt mein Dank für die professionelle Vorbereitung und Durchführung unseres Festaktes zum 50jährigen Bestehen unseres gemeinsamen Kreisverbandes. Es war ein würdiger Rahmen und eine Zusammenkunft die allen, die daran mitgewirkt und teilgenommen haben sicher noch lange und positiv im Gedächtnis bleiben wird.

Mein besonderer Dank gilt ferner unserem langjährigen Kreisgeschäftsführer Ingo Brudereck, der in der Festschrift seitens der Autoren zu Recht als das liberale Gedächtnis des Kreisverbandes im Main-Tauber-Kreis bezeichnet wurde und über 25 Jahre der Motor in der Schaltzentrale der FDP vor Ort ist.

Finanzen sind nicht alles, aber ohne sie ist alles nichts. Das wissen wir Freidemokraten nicht erst seit den aktuell noch immer laufenden, schwierigen Verhandlungen in Zusammenhang mit der Erstellung des Bundeshaushaltes für das kommende Jahr. Daher also mein Dank an unseren Kreisschatzmeister Wolfgang Schumacher aus Wertheim. Viele andere wären an dieser Stelle zweifellos ebenfalls noch gesondert zu erwähnen. Da eine Partei jedoch nur Zukunft mit einer aktiven Jugend besitzt, möchte ich last but not least unsere Jungen Liberalen nicht unerwähnt lassen, die mit Luisa Jouaux erstmals eine weibliche Führungsspitze im Main-Tauber-Kreis haben.

Da der Dank bekanntlich die schärfste Form der Bitte ist, richte ich mich nunmehr auch im Namen unserer beiden Kreisräte Albrecht Rudolf und Jürgen Vossler explizit an Sie alle mit folgendem Wahl- und Kandidatenaufruf im Hinblick auf die Kommunalwahlen im kommenden Jahr:

WIR, die Kreis-FDP brauchen SIE! Und zwar jede und jeden Einzelne(n)! Nur wer auf den Listen für die Gemeinde- und Kreistagswahlen auch tatsächlich wortwörtlich mit seinem Namen steht, kann von der Bevölkerung auch gewählt werden. Insgesamt haben wir im Landkreis sieben Wahlkreise zu bestücken.

Federführend hierfür verantwortlich sind neben den örtlichen Untergliederungen und unseren derzeit bereits erwähnten beiden FDP-Kreisräte, sowie selbstverständlich auch der gesamte Kreisvorstand. Gerne erhalten Sie von den genannten Personen auf Wunsch jederzeit Informationen zum Ablauf der Wahl.

FDP - Kreisvorsitzender
im **Main-Tauber-Kreis**

Benjamin Denzer
Tannenweg 5
D-97941 Tauberbischofsheim

Handy: 0175 - 1947 465

www.fdp-bw.de
www.fdp-main-tauber.de
E-Mail: denzertbb@t-online.de



Ganz wichtig ist jedoch, nur wenn wir mit starken und so gut wie nur irgend möglich personell besetzten liberale Listen in den einzelnen Wahlkreisen antreten, haben wir eine Chance gestärkt in den Kreistag einzuziehen. Und diese Chance besteht, davon bin ich mehr denn je überzeugt!

Mit unseren amtierenden Kreisräten, den Stadträten, unserem Bürgermeister und Ihnen allen kann es uns gelingen als eigene FDP-Fraktion in den Kreistag einzuziehen und das unmittelbare politischen Umfeld unserer Heimat aktiv mitzugestalten. Es kommt daher tatsächlich auf jede und jeden an! Sie alle haben ihren wichtigen Anteil daran, dass das große Ganze gelingt. DESHALB werden Sie Kandidatin und Kandidat und erklären Sie Ihre zeitnah Ihre Bereitschaft zur Kandidatur bei der Kreistagswahl. Sowohl Ingo Brudereck, als auch die Ortsvorsitzenden, unsere beiden Kreisräte und selbstverständlich auch ich stehen Ihnen bei Fragen jederzeit gerne zur Verfügung. Sprechen Sie uns an.

Zu guter Letzt noch ein kurzer, schlaglichtartiger Ausblick. Im Januar steht unser traditioneller Dreikönigsparteitag in Stuttgart auf dem Programm. Hier werden wir als FDP-Kreisverband wieder vollzählig mit allen Delegierten präsent sein und unseren Verband vertreten. Mirwais Wafa und ich werden zudem Ende Januar zum FDP- Europaparteitag nach Berlin reisen. Unser junger Kandidat hat jede Unterstützung verdient, sowohl finanzieller, als auch ideeller Art.

Hinweisen möchte ich Sie zudem bereits heute auf den diesmal im Raum Wertheim stattfindenden traditionellen, grenzüberschreitenden Politischen Aschermittwoch mit unseren unterfränkischen Freunden vom FDP KV Würzburg-Land. Mit unserem baden-württembergischen Spitzenkandidaten Andreas Glück; MdEP ist es uns gelungen einen ausgewiesenen Europaexperten als Festredner zu gewinnen. Im weiteren Verlauf des ersten Quartals wird zudem die gemeinsame Nominierungsveranstaltung zu den Kreistagswahlen stattfinden. Auch hierfür werbe und bitte ich nochmals um rege Teilnahme. Weitere Infos folgen in Kürze.

Abschließend gestatten Sie mir noch ein persönliches Wort. In der Politik kommt das menschliche Miteinander oft unter die Räder. Anders ist es nach meinem Dafürhalten jedoch in unserer Main-Tauber-FDP. In all den Jahren, in denen ich seither die Ehre haben durfte unserem Kreisverband vorzustehen, habe ich es noch zu keinem Zeitpunkt bereut dieses Amt inne zu haben. Im Gegenteil, ich betrachte es als ein großes Privileg und einen gar nicht hoch genug einzuschätzenden Vertrauensbeweis seitens unserer Basis. So eine langjährige und breite Unterstützung ist alles andere als selbstverständlich. Ich danke herzlich und bitte Sie gleichsam die Fehler, die zweifellos auch mir unterlaufen, weiterhin mit der großzügigen Nachsicht zu behandeln, wie Sie dies seither getan haben.

Eine Person möchte ich überdies aus gegebenem Anlass noch persönlich benennen, und ihr dabei herzlich gratulieren! Sie hat vor kurzem Nachwuchs zur Welt gebracht und ich baue darauf, dass damit nicht zuletzt auch die Zukunft der liberalen Familie an Main und Tauber gesichert ist. Liebe Carina, Dir, Deinem Mann und den stolzen Großeltern an dieser Stelle die allerherzlichsten Glückwünsche von Deiner FDP-Familie im Landkreis.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen und Euch allen einen gesunden Start in das neue Jahr und freue mich auf ein baldiges Wiedersehen in 2024, sowie auf zahlreiche Kandidaturen bei den Kommunalwahlen. Packen wir's gemeinsam an.

Freiheit braucht Mut- unser Landkreis braucht mehr denn je eine starke FDP!

Mit den besten liberalen Neujahrsgrüßen verbleibt

Ihr/Euer
Benjamin Denzer FDP-Kreisvorsitzender

